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Mündliche Anfrage 
 
Fragesteller/in: Landtagsabgeordnete Sabine Promberger 
 
Zuständiges  
Regierungsmitglied: Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Thomas Stelzer 
 
 
Sie werden in jüngsten Medienberichten mehrfach zitiert, dass in Oberösterreich bereits ab 
Herbst 2016 die freie Schulwahl bei Neuen Mittelschulen gelten soll. 
 
Inwiefern planen Sie bei der von Ihnen angekündigten „freien Schulwahl“ die 
betroffenen Interessensgruppen (Schulkinder, Eltern, Lehrkräfte, DirektorInnen, 
Gemeinden) einzubinden? 
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